

Baden-Württemberg wird besser an die Nordsee angebunden

Beigetragen von S.Erdmann am 19. Apr 2011 - 19:40 Uhr

Die Deutsche Bahn bietet seit dieser Woche bis Anfang November immer samstags eine neue Direktverbindung aus dem Rhein-Neckar-Raum an die ostfriesische Nordseeküste an. Der Intercity "Norderney" aus Richtung Stuttgart beginnt dort und fährt um 07:14 Uhr ab. Wichtige Anlaufbahnhöfe in Nordbaden sind dann Heidelberg Hbf (07:55 Uhr) und Mannheim Hbf (08:08 Uhr).

Weitere Haltebahnhöfe sind Worms, Mainz, Bingen, Koblenz und dann die großen Bahnhöfe von NRW. Endstation ist um 15.01 Uhr in Norddeich Mole.

Auch die Rückfahrt des Intercity "Norderney" findet samstags statt. Der Zug startet jeweils um 11.36 Uhr ab Norddeich Mole, er erreicht Mannheim Hbf um 19:01 Uhr, Heidelberg Hbf um 19:14 Uhr und kommt an seinem Endbahnhof Stuttgart Hbf um 19:58 Uhr an.

Rechzeitig zu Beginn der Urlaubssaison besteht damit eine attraktive Intercity-Verbindung, mit der die unkomplizierte Weiterreise auf die ostfriesischen Inseln gewährleistet ist. Ab Norddeich Mole fahren die Fährschiffe nach Norderney und zur Insel Juist. In Norden hat der neue Intercity Anschluss zum Bus der Küstenlinie 301/302, der weitere Urlaubsorte auf dem Festland sowie Umsteigepunkte zu anderen Inseln erschließt.